

Mit grossem Bedauern und tief getroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Personalchef der Pfister Gruppe

# Jörg Geissbühler

27. Mai 1962 bis 13. Dezember 2014

Er ist viel zu früh und völlig überraschend im 52. Lebensjahr aus dem Leben gerissen worden. Wir sprechen der Familie und den Angehörigen unser Beileid und tiefes Mitgefühl aus.

Jörg Geissbühler stiess im Jahre 1991 zur Pfister Gruppe, wo er verschiedene Projekte im Personalbereich initiierte und begleitete. 1995 übernahm er die Geschäftsführung der Pensionskasse, der patronalen Vorsorgestiftung und der F.G. Pfister Stiftung.

Seit 1997 war er Leiter Human Resources der Pfister Gruppe und Mitglied der Unternehmensleitung der Möbel Pfister AG. Jörg Geissbühler fungierte zudem als Verwaltungsrat bei weiteren Tochtergesellschaften der Pfister Arco Holding AG. Vor nur einigen Monaten – im Frühjahr dieses Jahres – wurde er als Vizepräsident im Stiftungsrat der F.G. Pfister Stiftung gewählt.

Wir trauern um einen engagierten und liebenswürdigen Menschen, dem die Pfister Gruppe zu grossem Dank verpflichtet ist und dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden. Mit Jörg Geissbühler verlieren wir eine starke Persönlichkeit und eine Integrationsfigur der Pfister Gruppe – vor allem verlieren wir aber einen Freund.

Stiftungsrat, Verwaltungsrat,  
Unternehmensleitung und Mitarbeitende  
Pfister Arco Holding AG  
Möbel Pfister AG